
 

1 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 07.11.2023 

 
Oggi lunedì 07 novembre 2023 alle ore 18:20 si sono riuniti, parte presso la sala convegni 
dell’Ordine e parte in modalità remota, i seguenti membri della Commissione Ambiente ed 
Energetica:  
 

N. Cognome Nome Ruolo Presente 
Assente 

Giustificato Non giustificato 

1 Mancini Alfredo Presidente Emerito   X   

2 Stizza Mario Presidente X     

3 Giosuè Chiara Vice Presidente X (*)     

4 Mattioni Romualdo Vice Presidente  X    

5 Contardi Marco Maria Segretario Uscita 1945 X (*)     

6 Belelli Fabrizio Segretario   X   

7 Micucci Paolo Coordinatore X     

8 Andreotti Sara       X 

9 Baratella Silvia Uscita ore 1907  X (*)    

10 Birrozzi Alfredo    X    

11 Bonci Luca       X 

12 Botta Sergio     X   

13 Ciccarelli Sergio      X 

14 Cingolani Diego   X (*)     

15 Crucianelli Paolo  X (*)     

16 Del Monte Sauro   X     

17 Foglia Michela      X  

18 Gigli Giorgio       X 

19 Morresi Mauro       X 

20 Terzi Martina       X 

 (*) online  
 

   

 

Ingg. STIZZA/BARATELLA 
Comunicano che il seminario sulle rinnovabili nei centri storici è in definizione per giovedì 30 
novembre prossimo. l’Ing. STIZZA farà da relatore. L’Ing. BARATELLA invierà al più presto 
la locandina. 

Ing. MICUCCI  
Consiglia, in considerazione che i relatori non richiedono alcun compenso, di stabilire in 6 
euro (solo spese di Segreteria) il costo del predetto seminario. 
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Ing. GIOSUE’ 
Riguardo al previsto seminario sulla gestione dei rifiuti RAEE e sulla progettazione/ 
installazione/fine vita dei pannelli FV, ravvisa l’opportunità di reperire ulteriori tematiche più 
approfondite ad integrazione dell’argomento. Prospetta, a tal fine, alcune ditte del settore. 
Propone di contattare l’AIDIC per la trattazione riguardante il riciclo delle batterie al litio. 

Ing. CRUCIANELLI 
Offre la propria collaborazione e reputa interessante il sopracitato seminario. 

Ing. CINGOLANI 
Propone di inserire una parte riguardante la progettazione del FV al fine di suscitare più 
interesse nei professionisti progettisti di tali impianti.  

Ing. CRUCIANELLI 
Propone corso EGE. 

Ing. STIZZA 
Propone di riprendere il seminario sulla mobilità elettrica, interrotto a suo tempo a causa 
dell’incendio della Ditta ORIM, vicina alla sala riunioni della Provincia dove si stava tenendo 
il seminario. Reputa necessario, inoltre, di trattare il tema delle reti informatiche. 

Ing. CRUCIANELLI 
Propone di effettuare questi seminari a partire dal 1° semestre del 2024 in quanto sono in 
via di perfezionamento ed emanazione nuovi norme che probabilmente contempleranno 
anche possibili incentivi. 

Ing. GIOSUE’ 
Propone di coinvolgere anche la Commissione Sisma. Inoltre, informa che UNIVPM e la 
Commissione sostenibilità energetica e ambientale dell’Ordine di Ancona sono impegnati in 
un progetto di ricerca, finanziato dalla Regione Marche, riguardante le terre provenienti da 
sedimenti di dragaggio. Pertanto propone di organizzare un incontro in Ancona per 
approfondire tale tematica. 

Ing. STIZZA 
Concorda con le proposte dell’Ing. GIOSUE’ e chiede all’Ing. CONTARDI di esplorare la 
possibilità che il Prof. CORVARO possa offrire una collaborazione in merito. 

Ing. CONTARDI 
Lascia la riunione alle ore 19:45 per un annunciato pregresso impegno e, nel salutare i 
partecipanti, ricorda che: 

⁻ ha inviato alla Segreteria dell’Ordine, e per conoscenza alla Commissione, l’elenco 
dei componenti della Commissione che hanno accumulato più di tre assenze 
ingiustificate nel corso dell’anno affinchè vengano contattati ed invitati ad esprimere 
la sussistenza o meno dell’interesse a continuare a far parte di questa Commissione 
al fine di consentirle di decidere in merito alla loro decadenza dal ruolo di 
componenti; 

⁻ assicura di contattare il Prof. CORVARO per proporgli la collaborazione per i 
seminari dell’Ing. GIOSUE’ sopra descritti anche se prevede che il Professore, in 
quanto inviato speciale per i cambiamenti climatici per il Governo Italiano, sia 
attualmente molto impegnato soprattutto all’estero; 

⁻ chiede ai rimanenti partecipanti di aggiungere al verbale in cartella condivisa 
eventuali ulteriori notizie d’interesse emerse dopo le ore 19:45. 
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CONCLUSIONI 
Non risultano emerse ulteriori notizie d’interesse dopo le ore 19:45. La prossima 
convocazione della Commissione Ambiente ed Energetica è fissata per mercoledì 13 
dicembre alle ore 18:00 con la consueta modalità in presenza ed a distanza. 

 
       

Il Presidente 
Ing. Mario STIZZA 

Il Segretario 
Ing. Marco Maria CONTARDI 

 
 


